

an den raten 20.

Basel, Freitag, d. 1. Febr.

Sehr geehrter Herr Professor,  
Entschuldigen Sie, dass ich Sie mit ein paar  
Zeilen bemühen muss. Aber sie kann durchaus  
~~Och~~ nicht ein Kolleg kommen und werde Sie daher  
nicht mehr sehen vor dem nächsten Beisitz.

Bei einem mit vollem nach der Leistung  
dieser Sessiion vom vorletzten Beisitz. Da kommen und  
mehr in einer politischen Fragen zur Sprache - und  
sie braucht dann die Beispiele von der national-  
sozialistischen Bewegung eindeutig und der linken -  
begleitenden Konservativen in Frage. Während  
das erste Beispiel richtig war - habe ich mir beim

zuweisen missen feiert, als es mir mit einer  
einer Schule ein Sprig - überzeugt nicht um eine  
garige Schule, vor allen aus Schülers - Gruppen in  
stark bewussten Schulen handelt. Da ich selbst  
plötzlich nicht mehr ganz sicher war, brachte ich mich  
brieflich und ein wenig erheblich. Es tut mir  
sehr leid, dass mir in der Hoffnung auf Fehler  
ein solches Versehen passiert ist, und wenn Sie  
es für wichtig und weinend wert halten, will  
ich Ihnen meine Aussage offiziell berichtigen. —  
Vielleicht schreibt Ihnen dann die Schule nicht so  
wichtig — jedenfalls möchte ich Ihnen die Ent-  
scheidung klareres überlassen. Es wäre mir nicht  
recht, Wenn meine falsche Aussage irgend welche  
Folgen hätte. (z. B. ein Sprig als Fazit auf)

II.

da es nun schon scheiden muss, möchte  
ich Ihnen jetzt bei dieser Gelegenheit kurz  
Meinens Überfünf, dass Sie mir und meinem  
Freund ein, Fr. Kolbros, dieses Rosmarie erlaubt  
haben, aus Ihrer offenen Abenddienst zu hören.

Gerade, wenn man mich mit einem Beruf schon  
mitten in praktische Leben gestellt ist, hat man  
ein Bedürfnis nach geistiger Anregung, und  
nach einer Aussprache mit Menschen, die auch  
ergruppen sind vor dem Rhythmus des Leid.

Politische Fragen interessieren mich ein wenig  
interessiert, weil ich sage, wie sehr die ganze Poli-  
tik den Amt das Leben mir kleiner gestaltet — und  
da ich lieber funde die Lösung aller Probleme  
im Gebiete des Religiös liegt — so hat mir die

Begriffen Religiöse - Politik (et. g. Christentum -  
Politik) sehr beschäftigt. Dabei bin ich ganz persönlich  
(nicht aus eigener Begeisterung mit Leib und Seele) zuerst Ansicht  
gehörig, dass es auch in der Politik, der verantwort-  
lichen Politik nun etwas gäbe: dann Wollen falsch  
gefahrene. Das heisse dann, auf jede Kriegserklärung  
im Voraus bewusst verzittern (der solls nicht töten) Furcht  
und Schrecke und Verfolgung von jedem Preisschützen  
— vielleicht unter Aufgabe des Menschen und des  
Lebens. Verstehen Sie mich nicht: ich bitte um ein Rend,  
aber Grüffers wir ein Vaterland über Gott seien? Was  
hilft es der Schweiz, so sie ihr Land betriebe und  
mähne bedrohen am & ihres Seelen? Wenn ein Volk seine  
Freiheit oder sein Leben verlorst um Christi willen  
wird es nicht Alles gewisst? Der Bund des rats kann  
nicht so denken, weil unser Volk nicht in allen Teilen  
christlich ist — aber die Kirche? Fortschaffungs voll  
gründ! Sie Silvia oder Marianne freut's dir.